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RIFIUTI Assisi Comune "Riciclone" grazie agli ottimi dati sulla differenziata
 

Legambiente premia la città
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Si è svolto ieri nell'audito
rium comunale, inviaToti a 
Santa Maria degli Angeli il 
convegno, promosso dal Co
mune e dalla società Ecoca
ve, "Una differenziata che fa 
la differenza -Raccolta diffe
renziata: innovazione e qua
lità nell'organizzazione del 
servizio del Comune di Assi
si". 
Presenti, oltre al sindaco 
Claudio Ricci, ela presidente 
di Legambiente Umbria, 
Alessandra Paciotto, anche 
il vicesindaco Giorgio Barto
lini e gli assessori Daniele 
Martellini e Maria Aristei 
Belardoni, che ha coinvolto 
250 giovani studenti di tutte 
le seconde classi di scuola 
media dell'intero comune, 
anche loro presenti, in un 
progetto scolastico incentra
to proprio sulla raccolta dif
ferenziata. "Attuare un pro
getto di questo tipo, ha detto 
il sindaco Claudio Ricci, è 
fondamentale, ma deve es
sere affiancato di un piano 
strategico di termovalorizza
tori su scala regionale e na
zionale che permetta di non 
interrompere il circolo vir
tuoso". "Differenziare, ha 
spiegato il vicesindaco Bar
tolini, è necessario: separare 
carta, vetro, plastica, pro
dotti che possono essere riu
tilizzati, significa diminuire 
la quantità di tonnellate di 
rifiuti di smaltirnento nelle 
discariche e questo è utile 
per non inquinare. Dal mar
zo 2005, su progetto della 
Società Ecocave che gestisce 
il servizio raccolta rifiuti ur
bani del Comune di Assisi, si 
è dato inizio al nuovo siste
ma di raccolta 'porta a porta' 
a Santa Maria degli Angeli, 
Rivotorto, Tordandrea: 
un'operazione non certo fa
cile, perché modifica le abi
tudini dei cittadini e degli 
operatori commerciali, in
formati più volte nel corso 
dei primi 6/8 mesi. Oggi, a 
tre annidi distanza, con or
goglio, possiamo esprimere 
la nostra soddisfazione per i 
risultati raggiunti che han
no portato il comune di Assi
si, unico in Umbria e sesto 
tra i comuni del centro Italia 
soprà i lO mila abitanti, a 
conseguire il premio come 
Comune Riciclone da Le
gambiente per l'anno 2006. 
Nei numeri i risultati: 40,8% 
di differenziata nell'intero 
Comune conseguito nell'an
no 2006 e confermato nel 
2007. Nei centri interessati 
dal servizio 'porta a porta' la 
percentuale raggiunta nel 
2007 è pari al 60%. Dal 2005 
inoltre sono circa 2000 in 
meno le tonnellate di rifiuti 
che vanno in discarica. 
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I Lunedì al Teatro Metastasio I 
si ricorderà la Shoah l 
ASSISI - Assisi tra memoria e attualità. Nel giorno della ! 
Shoah il popolo assisano ricorda, così, alcune pagine di ! 

'~ 

storia della città, quando molti ebrei furono salvati dalla •; 
persecuzione dei tedeschi grazie all'intervento di alcuni l 
concittadini che nascosero letteralmente le loro persone !
alla furia nazista. Per sottolineare questo avvenimento ~ 

l'Ufficio per il sostegno alle Nazioni Unite - Unesco del 
Comune di Assisi, in collaborazione con l'assessorato 
alla Pubblica Istruzione, ha organizzato per il lunedì 
allelO presso il teatro Metastasio il convegnb dal tema" 
Memoria - Ricerca della verità". Al tavolo dei lavori si 
confronteranno studenti, cittadini e amministratori 
della città serafica. All'incontro-dibattito prenderà par
te lo scrittore Aldo zargani, autore del romanzo "Per 
violino solo". La testimonianza di zargan~ verrà prece
duta dall'intervento dello storico Francesco Santucci, 
che tratteggerà il periodo àssisano della guerra durante 
il quale molti ebrei si rifugiarono in città per la protezio
ne delle istituzioni religiose e di comuni civili. l 

Si èsvolto ieri nell'auditorium com-unale aSanta Maria degli Angeli il convegno "Una differenziata che fa la 
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Il 31 riunione 
del Consiglio 
• BASTIA UMBRA - Il 
prossimo Consiglio 
comunale si terrà 
giovedì 31 alle 15.30. 
In discussione, tra 
l'altro, !'interpellan
za presentata dal 
consigliere -comuna
le di Forza Italia Giu
liano Monacchia in 
merito allo stemma 
Insula Romana. Tra i 
punti all'ordine del 
giorno anche la mo
zione presentata dal 
capogruppo della li
sta civica Rosella Ari
stei sul tema: "Indi
viduazione aree da 
destinare alla realiz
'zazione di edifici per 
attività produttive 
(S.U.A.P.). L'ultima' 
seduta consiliare si 
era svolta lo scorso 30 
dicembre. In 
quell'occasione era 
stato illustrato 
dall'assessore Clau
dio Boccali ed infine 
approvato dalla 
maggioranza il bi
lancio di previsione 
2008. Con l'aumento 
dell'addizionale Ir
pef dello 0,2% deli
berato per il 2008 si 
realizzerà una mag
giore entrata di circa 
390mila euro, co
munque insufficien
te al recupero della 
perdita di gettito da 
trasferimenti stata
li. 

Alla (olussi conferme fra operai ejm~ 

Per la Cisl unalldalce" vittoria 
ASSISI -Nei giorni scorsi si sonosvolte le voti, seguita dalla Cgil con 103 e dalla 
elezioni per il rinnovo della Rsu Colussi Uil con 100, infine, 15 voti sono andati 
di Petrignano, importante azienda ali alla lista Ugl. La Cgil conferma quindi i 
mentare con oltre 400 dipendenti. suoi tre delegati (Patrizia Lanfaloni, Te-
Buona l'affluenza alle ur- resa Spoletini e Natale Te
ne: 333 votanti tra gli ope renzi, tutti operai), come 
rai e trentasette tra gli Il LaCgil nella precedente Rsu. 
impiegati. "Da un'analisi attenta del 
Questi ultimi hanno pre voto si evidenzia come la mantiene
miato largamente il can fabbrica abbia riconosciu
didato Fai-Cisl Luca Livie tre delegati to la leadership di alcuni 
ri con 27 preferenze (6 in delegati storici, premian
vece i voti per il candidato doli con un consistente 
Uil Alfredo Cacciarelli e 2 numero di preferenze- af
per la lista della Cgil che non aveva ferma Vincenzo Sgalla, segretario ge
candidati nel collegio degli impiegati). nerale Flai-Cgil Umbria - Il nostro risul
Battaglia all'ultimo voto invece nel col tato di lista presenta invece un dato 
legiodegli operai: in testa la Cisl con109 omogeneo, frutto di un lavoro di squa

dra che abbiamo avviato con questo 
gruppo di giovani lavoratori con i quali 
intendiamo ora proseguire per miglio
rare e crescere nel futuro. Perciò - con
clude Sgalla- ringraziamo tutti i candi
dati della nostra lista che hanno lavora
to alacremente per questo risultato, i 
nostri iscritti e tutte le lavoratrici e i 
lavoratori della Colussi di Petrignano". 
"Il notevole risultato - ha commentato 
poi il segretario generale regionale Fai 
Cisl Angelo Manzotti -è stato raggiunto 
in uno dei più importanti stabilimenti, 
grazie all'impegno profuso dalle Rsu 
stesse e da tutti gli iscritti che si sono 
prodigati per rafforzare la diffusione 
dei valori e degli ideali che contraddi
stinguono la federazione" . 

_ Passeri (Pd) polemico per la mancata discussione 

"u n'occasione di confronto persa/J
 

ASSISI - "Un'occasione di confronto persa": così il 
capogruppo del Pd, Claudio Passeri, definisce la "non 
- discussione" sul bilancio 2008 avvenuta lunedì sera 
ip consiglio comunale: "Anche nella prima sindaca
tura Bartolini venivano fatte delle assemblee conosci
tive, spiega Passeri, mentre l'altra sera abbiamo 
provato a discutere ma c'è stata una chiusura totale da 
parte della maggioranza. Noi rappresentiamo il 49,5 

della popolazione assisana, e siccome il bilancio ri
guarda tutti crediamo se ne debba discutere, e credia
mo che siano necessari alcuni correttivi, perché i 
bilanci di questa amministrazione sono tecnicamente 
perfetti ma gli manca l'anima. Prendiamo il turismo 
e la cultura: le risorse stanziate nel bilancio fatto sotto 
commissariamento sono state diminuite, con il risul
tato. che il Lyrick ha avuto quest'anno un cartellone 
più povero. Non avremmo portato aggiunte, dice 
ancora Passeri, ci sarebbe piaciuto solo far presente le 
nostre proposte, epoi, come 
è giusto, la maggioranza fa
rà le sue scelte: quello che Il "E' una 
recriminiamo è che non ci 
sia stata né ci sarà alcuna questione
discussione. Vorremmo co
noscere la lista delle priori che riguarda
tà, e come saranno destina
te le proposte, perché rite tutti" 
niamo che non basti dire 
'non aumenteremo le tas
se'" . 
"Malgrado le mozioni presentate dall'opposizione, 
aveva fatto sapere il sindaco Claudio Ricci nei giorni 
scorsi, sarà l'amministrazione a decidete e, conside
rando gli indirizzi dell'amministrazione, della giunta 
e dei consiglieri di maggioranza. Faremo di tutto per 
non aumentare nessuna tassa comunale, e nel bilan
cio saranno previsti altri investimenti per opere pub
bliche al fine di completare, in ogni zona, il finanzia
mento dei progetti programmati" . 

Fla. pq. 
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